

## Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) Harkamtibmas Warnai Libur Akhir Pekan di Wilcum Polsek Pacet

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](https://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jul 13, 2024 - 22:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, Polsek Pacet Polres Cianjur Polda Jabar kembali melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) untuk menjaga Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Pacet. Kegiatan yang dipimpin oleh Aipda Memed Ijudin dan Aipda Ahmad Yanuar ini bertujuan

untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat selama libur akhir pekan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, KOMPOL Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan menyatakan, "KRYD ini merupakan salah satu upaya kami untuk memastikan bahwa masyarakat dapat menikmati libur akhir pekan dengan aman dan nyaman. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan pengawasan di wilayah hukum Polsek Pacet."

Kapolsek Pacet KOMPOL Hima Rawalasi Pratama menambahkan, "Kegiatan ini bukan hanya tentang patroli, tetapi juga pendekatan kepada masyarakat untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka. Dengan demikian, kami dapat memberikan respons yang cepat dan tepat terhadap setiap permasalahan yang muncul."

Aipda Memed Ijudin, salah satu petugas yang terlibat dalam KRYD ini, menjelaskan, "Kami melakukan patroli di berbagai titik rawan dan berinteraksi langsung dengan masyarakat. Ini adalah bentuk nyata dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga."

Aipda Ahmad Yanuar turut menegaskan, "Kerjasama dan dukungan dari masyarakat sangat penting dalam menjaga kamtibmas. Kami berharap, melalui KRYD ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan bersama semakin meningkat."

Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) ini mendapat respons positif dari masyarakat yang merasa lebih aman dan terlindungi. Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, diharapkan Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Pacet tetap terjaga dengan baik.